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【スローガン】 咲き誇れ 高志の魂 舞い上がれ 皆との絆
１０月６日（水）に体育祭が開催されました。佐賀県では、まん延防止等重点措置が適応されている中、どう
すれば感染拡大防止を踏まえて体育祭を開催することがきるのか、生徒会が主導となって感染防止対
策を考えながら体育祭の計画・準備を行いました。今年度は練習中の密を避けるため、応援合戦は応援
リーダーと３年生のみで行うことになりました。３年生は就職活動等で忙しい中でしたが、生徒会や応
援リーダーを中心に懸命に活動してくれました。当日は絶好の体育祭日和の中、午後までのスケジュールで実
施することができました。 結果は総合優勝と応援合戦は食品流通科分団が、応援パネルは環境緑地科分団
が優勝を掴み取りました。点数という形で順位はつくものの、どの科も一生懸命に取り組んだこの経験は、生
徒たちの心に深く刻まれたことと思います。 今年度は人数制限がありましたが、競技のたびに上がる歓声や
応援を生徒たちは非常に喜んでいました。お忙しい中、時間を作ってお越しくださった保護者様をはじめ、関係
の皆様、誠にありがとうございました。

高志館だより
～マナーの向上と
更なる成長を目指して～

●第２８回高志館高校体育祭●
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★総合優勝★食品流通科団長 横尾怜奈さんにインタビュー
３年間目標にしていた総合優勝を勝ち取ることができました。
１，２，３年生のみんなのおかげです。みんなありがとうございました。
最高の体育祭になりました。
一緒に戦った緑地分団、園芸分団もありがとうございました。
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今 後 の 予 定

１０月２４日（日）：２級土木施工管理技術検定

１０月２５日（月）：校内生徒会・農ク役員改選

１０月２６日（火）：プチテスト（数学）

１０月２６日（火）～１０月２８日（木）

：農業クラブ全国大会

１１月１日（月）：ものづくり事業・外部講師

（環境緑地科２年環境工学コース・農業施工）

１１月２日（火）：プチテスト（英語）

１１月５日（金）：第２回漢字検定

１１月５日（金）：ものづくり事業

(環境緑地科２年デザインコース）

１１月７日（日）：第２回実用英検２次試験

１１月８日（月）：防災訓練

１１月９日（火）：プチテスト（国語）

１１月１０日（水）：校内読書会

９月１６日（木）から就職試験が開始されました。試験開始を前に、９月１５日（水）の１限目、３年生の就職希望
者が就職試験を突破できるように、そして進学希望者の頑張ろうという気持ちを更に高めるために、激励会を実
施しました。コロナ感染拡大防止の観点から、今年はクラスごとに校長先生から激励の言葉をいただきました。
そのあと、クラスの生徒代表者（Ｈ科：久池井翔さん、Ｌ科：半田翔さん、Ｆ科：野副和輝さん）がこれまでの指導
への感謝と受験への意気込みを力強く述べました。最後に、掛け声に合わせて、クラス全員が拳を高らかに挙
げ、気持ちを一つにしました。

就職試験に向けて、３年生は夏休みや休日に登校し、さらに昼休みや放課後の時間を使って、勉強や面接練
習に取り組んできました。本番ではしっかりと練習の成果を発揮できるように、自信をもって臨んでください。皆さ
んの努力が実ることを心から願っています。

●就職・進学激励会

W e b版中学生体験入学
今年度、新型コロナウイルス感染予防のため、中学生体験入学の中止を
余儀なくされました。その中でも、高志館高校がどのような学校なのか、中
学生の皆さんに知ってほしい！との思いから、Ｗｅｂ版の体験入学動画を作
成しました。
高志館高校について、学校の様子や、園芸科学科、環境緑地科、食品流
通科の３学科の特徴、授業や実習の様子、部活動の様子など、学校紹介の
ほか、入試情報も掲載しています。中学生のみなさん、ぜひ高志館高校のＨ
Ｐを検索して、Web版体験入学に参加してください。

●人権講演会
１０月１３日（水）人権同和教育講演会が行われ、「社会における様々な人権
課題について～人権いろいろ～」という演題で、佐賀県教育庁学校教育課人権・
同和教育室の方よりご講演をしていただきました。人権とは？という問いかけか
ら、人権三法や同和問題、障害者の人権についてお話いただきました。最後に、
「ハチドリのひとしずく～いま、私にできること」という絵本の紹介をしていた
だきました。生徒はメモをとりながら真剣な様子で講演をきいていました。今回
の講演を聞いて感じたことを、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。

嬉しいことに、現在続々と内定のご連絡をいただいています。すでに合否の発表を受けた人も、これからの人
も、学校を上げて最後まで支援していきます。今年も進路決定１００％を目指し、最後まで精一杯の努力をして
いきましょう。


